



Contabiliza SSO 19 casos de dengue en la entidad

•*Ante las lluvias, fundamental mantener la limpieza en viviendas y patios*

Oaxaca de Juárez, Oax., 7 de mayo de 2025.— Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) informa que, al corte de la semana epidemiológica número 18, se ha confirmado un nuevo caso de dengue en la entidad, acumulando un total de 19 reportes en lo que va del año.

De estos casos, ocho corresponden a Dengue No Grave (DNG), nueve a Dengue con Signos de Alarma (DCSA) y dos a Dengue Grave (DG), sin que hasta el momento se reporten defunciones.

Por Jurisdicción Sanitaria, Tuxtepec registra ocho casos, seguido de Valles Centrales y Costa con cuatro casos cada uno, el Istmo tres, mientras que la Mixteca y Sierra cero casos, sin ninguna defunción

Los municipios afectados incluyen: San Juan Bautista Tuxtepec, Salina Cruz, Santa María Huatulco, San Pedro Pochutla, Juchitán de Zaragoza, Santa Lucía del Camino, Loma Bonita, San Sebastián Tutla, Santo Domingo Armenta, Villa Sola de Vega, San Juan Colorado y San Francisco Sola.

Ante el inicio de la temporada de lluvias, la institución hace un llamado a la ciudadanía para reforzar las acciones de prevención mediante la estrategia de patio y vivienda limpia, con acciones como: Lavar, Tapar, Voltear y Eliminar aquellos objetos que acumulen agua; deshierbar patios y jardines; no automedicarse y acudir a la unidad médica ante la presencia de síntomas.

Entre ellos; fiebre elevada (40°C), dolor de cabeza intenso, en los ojos, muscular y articular, náuseas, vómito o salpullido.

Finalmente, SSO reconoce el esfuerzo y compromiso del personal de vectores en las seis Jurisdicciones Sanitarias del estado, reiterando que en la lucha contra el dengue la participación de la comunidad es fundamental.

-0-